EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL UNIVERSITARIO EN LA CIUDAD DE SANTA FE EN LOS AÑOS 60. UNA APROXIMACIÓN A LA CONSTRUCCIÓN DE UN IMAGINARIO RADICAL DURANTE EL "CONFLICTO DE QUÍMICA".

El 22 de marzo de 1965 alumnos del Centro de Estudiantes de la Facultad de Ingeniería Química y del Ateneo Universitario de la misma Facultad impiden el desarrollo de la primera clase de Química Inorgánica. La situación se reitera al día siguiente. Esta cátedra está a cargo de una profesora del "Equipo Buch" -así se los denomina a los miembros del Departamento de Química de la Facultad de Ciencias Exactas de la UBA dirigido por el Dr. Buch-al que acusan de estar subsidiado por la Fundación Henry Ford y, por ello, ser expresión del "imperialismo yanqui". Comenzaba así el denominado "Conflicto en Química", acontecimiento de enorme trascendencia en el ámbito universitario santafesino que por más de tres meses enfrentó al estudiantado de esa casa de altos estudios con sus docentes y autoridades.

Índice

3	Prólogo
5	Capítulo 1. El marco del conflicto
10 10 12 15 16 18 22	Capítulo 2. La dinámica del conflicto 1. Los estudiantes se hacen oír 2. Los profesores accionan y las autoridades presionan 3. El movimiento estudiantil y la invasión a Santo Domingo 4. El conflicto se amplía 5. El punto álgido del conflicto 6. La intervención
24	Capítulo 3. El "Conflicto en Química" desde las perspectivas de análisis de la acción colectiva y de los movimientos sociales
34	Capítulo 4. El "Conflicto en Química": entre la historia y la memoria Los estudiantes hablan 40 años después
41	Capítulo 5. Palabras finales
43	Testimonios fotográficos
49	Notas
53	Bibliografía